

Adresse dieses Artikels:

<http://www.ikz-online.de/staedte/iserlohn/26-nationalitaeten-beteiligt-id9810832.html>

---

GRAFFITI-PROJEKT

## 26 Nationalitäten beteiligt

Jennifer Katz 11.09.2014 - 17:10 Uhr



Foto: IKZ/Michael May

Noch wird fleißig gesprüht und gepinselt am Hochhaus Peterstraße

**ISERLOHN.** „BUNT IST KULTur“ zog etwa 70 Mädchen und Jungen zwischen fünf und 17 Jahren zur Peterstraße.

Ein Regenbogen, Blumen, zahlreiche Personen, ein Kamel, der Hochhauskomplex und der Schriftzug „Iserlohn“ strahlen jetzt in bunten Farben von der einst grauen Betonmauer an der Peterstraße. Dort hatten, wie bereits berichtet, Kinder und Jugendliche im Rahmen des Projekts „BUNT IST KULTur“ die Gelegenheit, nach eigenen Vorstellungen Graffitis zu sprühen. Nach knapp vier Wochen sind die Ergebnisse sichtbar.

### Alle Beteiligten strahlen um die Wette

Und zwar nicht nur auf der Mauer, sondern auch in den Gesichtern aller Beteiligten. Denn sie strahlen derzeit um die Wette. Caritas-Mitarbeiterin Lorina-May Sauer, Quartierslotse Uwe Browatzki, (ebenfalls Caritas) Drobbs-Streetworkerin Julia Niedermark und Nicole Lohrmann vom Quartiersbüro haben die organisatorischen Fäden gezogen. Sie freuen sich, dass die Fünf- bis 17-Jährigen ebenso engagiert wie unkompliziert zusammengearbeitet haben. Seit Beginn des Projekts waren es etwa 70 Mädchen und Jungen, die mitgemacht haben, den harten Kern bildeten etwa 15. Besonders bemerkenswert an der Aktion 26 Nationalitäten waren dabei keine Aufhänger

---

LESERKOMMENTARE (0)

**KOMMENTAR SCHREIBEN >**

---